

## RUEDA DE PRENSA DEL DOCTOR LÜCKE

**“He comprobado el desarrollo económico que está viviendo el pueblo español”**

***Próximamente se establecerá un intercambio entre España y Alemania de técnicos en urbanismo y en construcción de viviendas***

**“El Plan Nacional de la Vivienda está excelentemente concebido”**

**E**L ministro de la Vivienda del Gobierno Federal de Bonn celebró el sábado, horas antes de su salida para Alemania, una conferencia de Prensa, a la que asistió acompañado del embajador de su país en Madrid, barón Von Welck, y otras personalidades alemanas de su séquito.

En el salón donde se celebró la rueda de Prensa se hallaban congregados los periodistas de los diarios y agencias de noticias de la capital y numerosos corresponsales extranjeros.

Después de unas palabras del embajador en las que hizo la presentación del ministro alemán de la Vivienda, el doctor Lücke comenzó manifestando su gratitud por la hospitalidad española y añadió que estaba muy impresionado por la amabilidad y simpatía del pueblo español. Resaltó su entrevista con el Jefe del Estado español y señaló que su visita a España había tenido dos finalidades: conocer a España y a sus gentes y conocer la política española.

En los seis días que ha durado su viaje, magníficamente organizado por las autoridades españolas —según puso de relieve el doctor Lücke—, ha recorrido Madrid, Toledo, Sevilla, Badajoz, Málaga y Granada. “En estos seis días hemos visto mucho y hemos comprobado el desarrollo económico que está viviendo el pueblo español.”

Manifestó que estaba impresionado por su visita a El Escorial, al Valle de los Caídos, a los alcázares de Toledo y Sevilla, a la Costa del Sol y por las iluminaciones de la Alhambra y el Generalife. Hemos conocido al pueblo español, su arte, sus monumentos, y hemos podido apreciar las altas calidades del pueblo español, así como sus sentimientos sinceros de amistad y simpatía hacia el pueblo alemán. Políticamente, además de conocer a muchos políticos ilustres de España, hemos conocido a sus hombres, conversado con ellos, entrado en sus casas y hemos comprobado

que los españoles forman un pueblo joven que disfruta de libertad y alegría y que trabaja con fe en el porvenir.

También hemos visto las grandes realizaciones que se han llevado a cabo en España y que, desgraciadamente, son poco conocidas en Europa. De todo lo que más me ha impresionado ha sido el Plan Badajoz, que supone la transformación económica y social de toda una provincia de gran riqueza agrícola anteriormente poco explotada.

La política social española nos ha impresionado profundamente. Hemos visto los barrios recién construidos, el Gran San Blas nos impresionó por su magnitud y por su excelente urbanización. Otra gran obra social es la que se refleja en la Ciudad Residencial de Marbella, construida por la Organización Sindical, y donde pueden disfrutar de un verano maravilloso los trabajadores españoles.

Refiriéndose a los resultados prácticos de su viaje, manifestó que se establecería un intercambio de expertos de urbanismo y construcción de viviendas. Por otra parte, he observado—dijo—los esfuerzos que hace España por elevar su nivel económico, por participar en el mundo libre, y Alemania está del lado de España en sus esfuerzos por incorporarse al Mercado Común.

Preguntado por un periodista sobre su opinión respecto al Plan Nacional de la Vivienda, manifestó que estaba excelentemente concebido. A la pregunta de si estaba resuelto el problema de la vivienda en Alemania, contestó que faltaban todavía dos o tres años para resolverlo totalmente, ya que en la actualidad faltan unas 500.000 viviendas. Respecto a la posibilidad de inversiones de capital alemán en la industria española de la construcción, señaló que, precisamente en la Costa del Sol diversas entidades alemanas estaban haciendo considerables inversiones en la construcción de hoteles para el turismo.